

# WARTA

## Moment Epik, Guru Olahraga Se-Kabupaten Barru Menyatu Sukseskan PORKAB Barru 2024

Ahkam - [BARRU.WARTA.CO.ID](http://BARRU.WARTA.CO.ID)

Jul 29, 2024 - 10:58



BARRU- Semarak Pekan Olahraga Kabupaten Barru Tahun 2024, sudah mulai terlihat menuju lokasi Opening Ceremony yang akan dibuka secara resmi oleh Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si, sore ini, Senin (29/7/2024).

Jejeran bendera di jalur dua, dan kibaran panji-panji Cabang Olahraga sudah berkibar di tiang bendera yang ada di lapangan terbesar Kabupaten Barru ini.

Sayangnya, Beckdroup seluas 10 kali 4 meter yang sudah terpasang sejak Sabtu kemarin, dihempas angin dan terlepas dari tempatnya di belakang Panggung utama di Tribun Lapangan Sumpang Binangae.

Hal ini, memantik perhatian beberapa Guru Olahraga untuk datang di Tribun Utama dan membantu Panpel PORKAB Barru 2024 menata dan memasang kembali Backdrop tadi.

"Kebetulan teman-teman yang sebagiannya Guru Olahraga dari masing-masing kecamatan sedang mempersiapkan Lapangan Petanque, kami lihat Bakdroupnya tidak terpasang dengan baik karena angin, PORKAB ini acara kita, para pecinta olahraga", sebut Beddu, salah satu guru olahraga Barru.

Dirinya bersama rekan sesama Guru Olahraga yang juga tergabung dalam IGORNAS (Ikatan Guru Olahraga Nasional) Kabupaten Barru terpanggil untuk turun tangan demi gelaran Akbar Olahraga Daerah yang didedikasikan bagi semua pecinta organisasi olahraga.

"Kami semua gembira dan siap semarakkan pembukaan sore nanti, insya Allah momen satu pekan ini, semua guru olahraga akan bersatu, aktif dan turut menjaga semua berjalan lancar untuk menemukan atlit terbaik Barru di semua wilayah kecamatan yang akan mewakili Daerah ke Porprov 2026", sebut Guru Olahraga UPTD SMPN Satap 9 Barru ini.

Nampak Ketua Panpel, Abdul Rahim, S.IP, M.Si turut terharu dan hadir dalam gotong royong memasang kembali Beckdroup Raksasa ini, pagi tadi.

"Mohon doanya, semoga pembukaan PORKAB sore ini, meriah dan lancar, ini juga sebagai rangkaian memeriahkan jelang peringatan Hari Proklamasi Kemerdekaan Ke-79 RI, datang Ki semua menonton", undang Abdul Rahim.

Tercatat ada 18 Cabor yang akan bertanding dalam sepekan, hingga 4 Agustus nantinya, di 18 Venue yang sudah ditunjuk oleh Panitia.

(Humas KONI Barru)